WE ARE CANADA'S BOOT MAKER. IT'S BEEN THIS WAY SINCE 1910.

AU CANADA, NOTRE NOM EST ASSOCIÉ AUX BOTTES. CETTE GRANDE RENOMMÉE, NOUS LA BÂTISSONS DEPUIS 1910.

DEEPLY INGRAINED IN OUR APPROACH IS THE KNOWLEDGE THAT WHERE WE PUT EFFORT, WE FIND PRIDE. SWEAT, HARD WORK, GOOD PLANNING, SMART THINKING, DETERMINATION TO OVERCOME—WE CELEBRATE THESE MOMENTS OF PROGRESS. THEY CAN BE SIMPLE EVERYDAY MOMENTS—OR STEPS TOWARD COLLECTIVE ACCOMPLISHMENTS. IN THIS SPIRIT, WE MAKE BOOTS FOR THE MEN AND WOMEN WHO PUSH FORTH. WHO BEAT A PATH TO THEIR WORKSHOPS, WORKSITES AND FACTORIES EVERY DAY—NO MATTER WHAT. THE ONES WHO KEEP GOING BECAUSE THE DESIRE TO SEE WHAT'S DOWN THE PATH OR AROUND THE CORNER PULLS THEM AHEAD. THOSE WHO DIG IN, REACH OUT AND FIND A WAY TO MOVE FORWARD. BECAUSE PROGRESS MATTERS MORE THAN ACHIEVEMENT. AND PROGRESS ONLY HAPPENS WHEN WE'RE IN IT TOGETHER.

CROYANT FERMEMENT EN LA VALEUR DU TRAVAIL, NOUS TIRONS FIERTÉ DES EFFORTS DÉPLOYÉS. UN TRAVAIL ASSIDU, UNE PLANIFICATION EFFICACE, UNE RÉFLEXION ÉCLAIRÉE, LA DÉTERMINATION À SURMONTER LES OBSTACLES... QU'IL S'AGISSE DE SIMPLES GESTES QUOTIDIENS OU DE JALONS DE NOS RÉALISATIONS COLLECTIVES, NOUS NOUS RÉJOUISSONS DE CES ÉTAPES DE NOTRE PROGRESSION. C'EST DANS CET ÉTAT D'ESPRIT QUE NOUS FABRIQUONS DES BOTTES POUR LES HOMMES ET LES FEMMES D'ACTION. CES PERSONNES QUI, CHAQUE JOUR, SE RENDENT AVEC ENTHOUSIASME À L'ATELIER, À L'USINE OU AU CHANTIER, QUOI QU'IL ARRIVE. ELLES TIENNENT BON, CAR LEUR DÉSIR DE DÉCOUVRIR CE QUI SE POINTE À L'HORIZON LES ENCOURAGE À SANS CESSE ALLER DE L'AVANT. ELLES CHERCHENT, TENDENT LA MAIN ET TROUVENT TOUJOURS MOYEN DE PROGRESSER. SOUVENT. LE CHEMIN COMPTE PLUS QUE LA DESTINATION. ET CETTE ÉVOLUTION REPOSE SUR LA COOPÉRATION.

74439



KODIAK, KODIAK CANADA'S BOOT - SINCE 1910, BUILT FOR WHAT MATTERS, PROWORKER, SOS SMELL OUT SCIENCE, the SMELL OUT SCIENCE LOGO, QUAD CAPSULE, QUADAIR, ROCKFIBRE, the ROCKFIBRE logo, COMFORTZONE, the COMFORTZONE logo and the BEAR HEAD DESIGN are trademarks of IW Apparel LLC. ©2021 IW Apparel LLC. Specifications correct at time of printing and subject to change.

KODIAK, KODIAK BOTTES À L'IMAGE DU CANADA DEPUIS 1910, CONÇU POUR L'ESSENTIEL, PROWORKER, SOS SYSTÈME OBSTACLE AUX SENTEURS, le logo SYSTÈME OBSTACLE AUX SENTEURS, ROCKFIBRE, le logo ROCKFIBRE, COMFORTZONE, le logo COMFORTZONE et l'emblème de l'ours sont des marques de commerce de la société IW Apparel LLC. Caractéristiques exactes au moment de l'impression et pouvant être modifiées.



QUEST BOUND MID



TECHNOLOGIES





COMPOSITE SAFETY TOE / EMBOUT PROTECTEUR EN COMPOSITE

Non-metallic toe cap meets CSA Z195-14 Grade 1 and ASTM F2413, I/75 and C/75 impact and compression

Embout de sécurité non métallique conforme aux normes CSA Z195-14 de classe 1 et ASTM F2413 ainsi qu'aux normes I/75 et C/75 en matière de résistance aux impacts et à la compression.





ELECTRIC SHOCK RESISTANT / RÉSISTANT AUX CHOCS ÉLECTRIQUES

Meets CSA Z195-14 electric shock resistance. Sole provides resistance to electric shock, intended to withstand 18,000 kV and leakage current not exceeding 1 mA.

Conformité à la norme CSA Z195-14 en matière de résistance aux chocs électriques. Semelle résistante aux chocs électriques pouvant supporter une tension de 18 000 kV et un courant de fuite n'excédant pas 1 mA.





ELECTRIC HAZARD RESISTANT / RÉSISTANCE AUX RISQUES ÉLECTRIQUES

Provides secondary underfoot protection against live electrical circuits, electrically energized conductors, parts or apparatus. Meets ASTM F2413 standards.

Assure une protection secondaire sous le pied contre les circuits électriques sous tension, les conducteurs, les pièces ou les appareils alimentés en électricité. Conforme aux normes ASTM F2413.





WATERPROOF / IMPERMÉABLE

Waterproof leather and waterproof membrane construction.

Cuir imperméable et membrane imperméable.





PUNCTURE RESISTANT / ANTIPERFORATION

 $Meets\,ASTM\,F2413\,and\,CSA\,Z195-14\,puncture\,resistant\,standards\,with\,protective\,soles.$

Conformité aux normes de sécurité ASTM F2413 et CSA Z195-14 en matière de résistance à la perforation des semelles de protection.





SLIP RESISTANT / ANTIDÉRAPANT

Outsole has been tested in accordance to CSA Z195 Slip Resistant standard.

Semelle d'usure respectant les critères de résistance au glissement de la norme CSA Z195.

KD0A4TELBLK

BLACK SADDLEBACK CUIR SADDLEBACK NOIR

KN0A4TFLA62

FOSSIL MUDDY RIVER CUIR MUDDY RIVER FOSSILE

FEATURES

- · Premium, rugged, waterproof fullgrain leather hiker
- · Breathable, waterproof membrane construction
- · TPU molded toe guard for added durability
- TPU molded heel and eyestay strap offers stability and protection
- · Kodiak SOS Smell Out Science® odour control technology
- Comfortzone[™] footbed with OrthoLite[®] comfort foam
- · Compression molded EVA midsole offers shock absorption
- · Oil, Heat & Slip resisting Vibram® TC4 rubber outsole compound
- · CSA and ASTM approved composite toe, composite plate, ESR

CARACTÉRISTIQUES

- · Tige en robuste cuir pleine fleur haut de gamme imperméable
- · Membrane imperméable, respirante
- Embout protecteur en TPU moulé augmentant la durabilité
- · Sangle de soutien du talon et du garant en TPU moulé procurant protection et stabilité
- Protection anti-odeurs KODIAK^{MD} SOS Smell Out Science^{MD}
- Semelle anatomique Comfortzone[™] avec mousse confortable OrthoLite^{MD}
- Semelle intercalaire amortissante en CAV/E moulée par compression
- Semelle d'usure en composé de caoutchouc TC4 Vibram™ résistant à la chaleur, à l'huile et au glissement
- · Homologué CSA et ASTM, embout composite, plaque en composite, résistance aux chocs électriques

SLIP RESISTING RESULTS / RÉSISTANCE AU GLISSEMENT

THE FOLLOWING AVERAGE COEFFICIENTS OF FRICTION (COFS) WERE ATTAINED UNDER SPECIFIED TEST CONDITIONS ACCORDING TO THE CSA Z 195-14 STANDARD:

LES COEFFICIENTS DE FRICTION MOYENS (CF) SUIVANTS ONT ÉTÉ OBTENUS DANS DES CONDITIONS D'ESSAI DÉFINIES CONFORMÉMENT À LA NORME CSA Z195-14:

| OUTSOLE CODE: KDK-0023 / CODE DE LA SEMELLE D'USURE : KDK-0023 | | | | | |
|--|-------------|-------------------------|-------------|--------------------------|-------------|
| QUARRY TILE: WET | | QUARRY TILE: DRY | | STAINLESS STEEL: WET | |
| Carreau de Carrière Mouillé | | Carreau de Carrière sec | | Acier inoxydable mouillé | |
| FLAT: 0.89 | HEEL: 0.77 | FLAT: 1.25 | HEEL: 1.18 | FLAT: 1.04 | HEEL: 0.82 |
| Semelle: 0,89 | Talon: 0,77 | SEMELLE: 1,25 | Talon: 1,18 | SEMELLE: 1,04 | Talon: 0,82 |

Tested at Satra Technology Services, January, 2020. Essais effectués à Satra Technology Services, en janvier 2020.

Note: Floor and air temperature, type of flooring, a contaminated floor surface are all variables that can affect the slip resistance of footwear. We recommend you seek the advice of your retailer, safety officer, and/or Kodiak, a division of VF Outdoor Canada, Co. for appropriate footwear for your application.

Nota : La température de l'air et du plancher, le type de revêtement de sol et la présence de contaminants sur le sol sont autant de variables pouvant avoir un effet sur la résistance au glissement de la semelle. Nous vous recommandons de demander conseil à votre détaillant, à votre responsable de la sécurité ou à Kodiak, une division de VF Outdoor Canada, Co., pour vous assurer de choisir le modèle de botte ou de chaussure











